



平成28年7月4日

NPO 法人動物実験の廃止を求める会 (JAVA)
理事長 長谷川 裕一 様

渋谷区長 長谷部 健



日頃より、区政にご理解及びご協力いただき厚くお礼申し上げます。

先日お送りいただきました要望書につきまして、以下のとおり回答させていただきます。

こども科学センター・ハチラボは、「渋谷の街からノーベル賞を！」という願いを込めて、学校では経験できないことを経験する施設として設置しております。そして、子ども達の理科離れを食い止める一助となればとの思いで、見て、触れてなど、体験を重視するハチラボ講座を実施しています。

本講座につきましては、「私たちは動物や植物の命をいただいて生きていること」、「人と同じ哺乳類であるブタの臓器を観察して、体の仕組みを理解することで人は病気や怪我を克服してきたこと」などの話をし、観察に臨む心構えを持たせたうえで、子ども達が医学・生物学分野への関心をもつきっかけとなることへの期待を含めて、開催するものであり、その目的を踏まえて、実施いたします。

今後とも企画・事業の内容につきましては、目的を十分精査のうえ決定いたします。

より良い区政執行に努めてまいりますので、よろしくお願ひ申し上げます。